

Croix ou Médaille de St Benoit

Saint Benoît avait, pendant sa vie, une grande dévotion pour la



croix, instrument de notre rédemption et de notre salut; souvent il se servait du signe de la croix pour opérer des miracles.

Il n'est donc pas surprenant que, déjà dès les premiers siècles après sa mort, on aimât à représenter ce saint patriarche avec la croix.

Cette coutume semble cependant s'être propagée bien davantage à l'occasion de la guérison miraculeuse du jeune Bruno, fils du comte Hugues d'Eginsheim, en Alsace, qui devint pape sous le nom de Léon IX, gouverna l'Eglise —

de 1049 à 1054 - et fut mis au nombre des saints.

La médaille de saint Benoît représente d'un côté le saint patriarche

tenant d'une main la croix et de l'autre un livre, celui des règles de son Ordre. Sur le revers sont gravées des lettres qui semblent mystérieuses et dont voici l'explication:

Dans les quatre parties triangulaires formées par les angles de la croix, on voit les · lettres C. S. P. B., c'est-à-dire: Crux sancti Patris Benedicti, ou, Croix du saint Père Benoît.

Sur la ligne verticale du milieu, qui forme le montant de la croix, on lit: C. S. S. M. L., initiales des mots: Crux sacra sit mini lux, c'est-à-dire, que la sainte Croix soit ma lumière.



CI

le

S

cu

ne

de

clo